

# Apprendre à se construire

« Nous aimerions vous mener vers la perfection que vous pourriez atteindre dans cette incarnation. Celle que vous atteindrez avant de quitter cette vie sera bien pâle, bien petite à côté de celle qu'il vous sera donné d'atteindre lorsque vous aurez totalement intégré d'autres énergies, dans d'autres lieux.

Pour atteindre à cette perfection, qui est cependant très importante, il faut que vous appreniez à vous construire, et que vous ayez aussi le courage de vous détruire pour mieux vous reconstruire.

C'est comme si vous construisiez un temple, que cette construction présente des imperfections et que vous le détruisiez pour mieux le reconstruire, et cela jusqu'à la perfection totale.

Ce qui vous est demandé, c'est « mourir » pour renaître à des états de conscience successifs.

Alors ne croyez jamais que votre temple est définitivement construit, que vous pourrez y demeurer pour terminer le chemin que vous avez à parcourir en ce monde. Votre temple est détruit et reconstruit en permanence pour être mieux reconstruit, jusqu'au jour de sa parfaite reconstruction.

Si nous vous bousculons parfois, c'est par Amour, c'est pour vous aider à mieux reconstruire votre édifice précieux, c'est aussi pour vous faire comprendre que vous n'êtes pas dans la juste note, dans la juste mesure ».

